



VIOLENCIA.— De los 83 episodios de este año, 13 han ocurrido en estado de excepción. En la foto, un ataque a una faena de Vilcún, el 2 de noviembre.

Gestionan reunión con jefes de zona: Contratistas solicitan allanar zonas que tienen más atentados incendiarios

• Pese al estado de emergencia, 2021 es el año con más ataques a faenas forestales.

V. FUENTES B.

Con los ataques a faenas de Toltén y Carahue, registrados entre el lunes y martes de esta semana, los contratistas forestales llegaron a 83 atentados incendiarios durante 2021, el año más violento desde que comenzaron a contabilizarse estos casos en enero de 2014, los que suman 320 en ocho temporadas. Los ataques fueron adjudicados por el grupo Weichan Auka Mapu.

De los ocurridos este año, 13 tuvieron lugar desde que el 13 de octubre comenzó a regir el estado de excepción constitucional de zona de emergencia, en cuatro provincias de las regiones del Biobío y La Araucanía.

El gerente de la Asociación de Contratistas Forestales, René Muñoz, sostuvo que "para nosotros, el estado de excepción no ha cambiado nada, y por eso nuestros reclamos, porque seguimos teniendo la misma frecuencia de casos, lo que es una realidad indesmentible". Preciso que entre el 1 de enero y el 30 de noviembre han sufrido, "en promedio, 7,4

atentados al mes, lo que equivale a un ataque cada cuatro días". De igual manera, detalló que en los 52 días con la medida extraordinaria, "las cifras no han cambiado, porque seguimos con casi dos atentados a la semana".

Junto con reclamar que existe la información para desarticular a los grupos que cometen estos delitos, informó que su gremio, hasta ahora, no ha tenido reuniones con los mandos a cargo de la jefatura de la Defensa Nacional en las regiones donde rige la zona de emergencia, pero que inició gestiones para ser recibidos "y entregar información reservada, con datos de los cuatro o cinco puntos que necesitan un refuerzo de la vigilancia".

Muñoz sostuvo que por la recurrencia de las comunas afectadas "nosotros tenemos claramente identificados cuáles son los lugares donde están concentrados hoy día los grupos extremistas, y acá, lo lógico sería que se dicten órdenes para hacer allanamientos en esos lugares y que las policías los hagan con el apoyo de las Fuerzas Armadas".